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   Первый пакет областных мер уже одобрен и принят. В разработке находятся новые
предложения.  

   Как поддержать бизнес и жителей региона в период санкционного давления стал
главным вопросом в повестке сессии областного парламента. На федеральном уровне в
середине марта был принят пакет мер поддержки: более быстрый расчёт по
госконтрактам, мораторий на возбуждение дел о банкротстве по заявлениям
кредиторов, упрощение таможенного оформления ввозимой продукции. Крайне
востребованными оказались льготные кредиты системообразующим предприятиям.
Практически ежедневно появляются новые инициативы. В настоящее время стоит
задача воспользоваться ими в регионе максимально оперативно. 

   «Вторая задача – выработать сбалансированный пакет мер, который бы на
региональном уровне обеспечивал софинансирование федеральных решений и
дополнял их», ─ обозначил губернатор Новосибирской области Андрей Травников.  

   Накануне посевной актуализируется вопрос о поддержке агропромышленного
комплекса. Повышенного внимания требует и строительная отрасль. При этом депутаты
считают, что поддерживать напрямую в первую очередь необходимо потребителя.  

   «Льготная ипотека под 12 процентов, на наш взгляд, много. Региональное
правительство могло бы принять меры для отдельных категорий граждан: 2-3 процента
для населения могли бы быть решающими», ─ высказал мнение депутат
Законодательного собрания Новосибирской области Илья Поляков.  
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   Депутаты Законодательного собрания направили обращение в Государственную Думу
РФ с предложением заморозить цены на коммунальные услуги для населения на
ближайшие 2-3 года, а ресурсоснабжающие организации освободить от уплаты НДС.
Эти 20 процентов средств компании смогут направить на поддержание и развитие своей
деятельности. В целом, по мнению депутатов, такие меры позволят поддержать
платёжеспособность населения.  

   А платёжеспособность местных предприятий могут обеспечить новые заказы,
например, в сфере поставок продуктов питания в больницы, школы, детские сады.
Новосибирских производителей в этом реестре практически нет. Парламентарии
считают, ситуацию надо исправлять, а также более тесно сотрудничать с бизнесом и
оперативно реагировать на запросы простых новосибирцев. 

   «Нас волнует быстрота принятия решений. В федеральном центре работают 24 на 7,
нам тоже надо переходить на этот режим, чтобы успевать реагировать на актуальные
проблемы и быстро принимать решения», ─ считает председатель Законодательного
собрания Новосибирской области Андрей Шимкив.  

   Вопрос стабилизации экономики будет основным и на следующей сессии Заксобрания.
Депутаты намерены обсудить предложения региональных мер поддержки предприятий
и жителей региона. 
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